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A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se lançou na última sexta-
feira, 4, o Cartão Cidadão 
Possense. O Cartão Cida-
dão é uma ferramenta de 

inovação da gestão, visan-
do a melhoria da prestação 
de serviços para a Popula-
ção. Faça seu cadastro e co-
necte-se na rede municipal 
de serviços, garantindo a 

eficiência e agilidade nos 
serviços prestados pela 
prefeitura. Mais rapidez, 
mais transparência, mais 
segurança.

O aplicativo pode ser 

encontrado nas lojas 
PlayStore (Android) ou 
AppStore (iOS) como: Pos-
se Cartão Cidadão ou pelo 
cadastro através do site ht-
tps://cartaocidadaosapos-

se.com.br/
Para realização do ca-

dastro, são necessários os 
seguintes documentos: 
RG; CPF; Comprovante 
de endereço em seu nome: 

conta de luz, água, telefone 
fixo, IPTU, correspondên-
cia bancária, contrato de 
locação devidamente assi-
nado e autenticado em car-
tório por ambas as partes.

O Governo do Estado 
de São Paulo prorrogou o 
prazo de inscrição para o 
Programa Bolsa Trabalho 
até sexta-feira, 11 de feve-
reiro, que oferece além da 
qualificação profissional, 
uma ajuda mensal no va-
lor de R$ 540,00. Podem 
participar os moradores 

do Estado de São Paulo 
que estão desemprega-
dos, com mais de 18 anos 
de idade e renda familiar 
per capita de até R$ 550. 
Mulheres tem prioridade. 
O objetivo da ação é gerar 
qualificação, ocupação e 
renda para a população 
mais vulnerável. 

Na última segunda-
feira (07), a Câmara 
Municipal de Holambra 
promoveu a 1ª Sessão Or-
dinária do ano, em pauta 
foram apresentadas oito 
indicações legislativas 
e quatro projetos de lei. 
Em relação às indicações, 
o vereador Eduardo da 
Silva, o Pernambuco, 
solicitou ao Executivo o 

envio de dois projetos 
de lei à Câmara. O pri-
meiro dispondo sobre a 
distribuição do benefício 
“Vale Gás” de cozinha 
para famílias em situa-
ção de vulnerabilidade 
social e o segundo sobre 
concessão de um dia de 
folga ao servidor público 
municipal por ocasião de 
seu aniversário. 

Prorrogada as 
inscrições para o 
Programa “Bolsa 

Trabalho” do Governo 
do Estado até sexta-
feira, 11 de fevereiro

Vale Gás e fiscalização 
de bicicletas 

motorizadas estão 
entre as indicações 
da última sessão da 

Câmara de Holambra

Prefeitura realiza o lançamento do Cartão 
Cidadão Possense
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A Prefeitura de Ho-
lambra recebeu nesta 
segunda-feira, dia 7 de 
fevereiro, uma nova via-
tura do Governo do Esta-
do de São Paulo que será 
utilizada pela Brigada 
Comunitária e bombei-
ros públicos voluntários. 
O veículo, uma Chevrolet 
S10, 0km, 4 portas, com 
capacidade para 5 ocu-
pantes, será utilizado 

como apoio operacional 
no transporte de pessoal 
e equipamentos e tam-
bém nas ocorrências de 
incêndio em vegetação, 
enchentes e ainda busca 
e salvamento. Este auto-
móvel, em conjunto com 
dois caminhões recebi-
dos no ano passado, irá 
garantir mais estrutura 
e fortalecer o trabalho já 
realizado no município.

Quem gosta de fu-
tebol não pode perder 
a chance de disputar o 
campeonato mais tra-
dicional de Jaguariúna, 
o “Amadorzão”. Para 
participar é preciso se 
inscrever para a seleti-
va até amanhã, dia 10. 
A competição organiza-
da pela Prefeitura, por 

meio da Secretaria Mu-
nicipal de Juventude 
Esportes e Lazer, terá 
a seletiva disputada 
por equipes que não se 
classificaram na última 
edição do campeonato 
e/ou para aquelas que 
desejam participar pela 
primeira vez da compe-
tição. 

As vereadoras Clau-
dia Pinho Lalla (AGIR) 
e Cidinha Gagliardi 
(PSDB), que integram 
a Comissão Permanen-
te de Educação da Câ-
mara Municipal, visita-
ram algumas escolas e 
creches municipais na 
tarde da última quar-
ta-feira (2) a fim de ve-
rificar as condições das 
unidades para o retorno 
das aulas previsto para 

segunda-feira (7). Entre 
as escolas vistoriadas, 
as vereadoras ficaram 
especialmente preocu-
padas com a situação 
da E.M.E.F. Professora 
Isaura de Carvalho Coe-
lho, no bairro Vila Rica, 
que foi parcialmente 
destelhada e apresenta 
evidentes problemas es-
truturais depois de ter 
sido fortemente atingi-
da pelas chuvas. 

Comissão de 
Educação da 

Câmara fiscaliza 
escolas e creches 
antes do retorno 

das aulas

Bombeiros de 
Holambra passam 
a contar com nova 

viatura

Inscrições para 
seletiva do 

“Amadorzão” 
terminam nesta 

quinta-feira



Quinta-Feira
10 de Fevereiro de 20222 P Jornal Possense

P
LC Benedito e Vicenzotti LTDA

CNPJ 68.282.656/0001-88

Endereço: Travessa Joaquim Alves Barbosa - 65 - Centro - 
Santo Antônio de Posse - SP

EXPEDIENTE

Tiragem 3.000 exemplares gratuítos
F. (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 9 9685 4255

Jornal Possense

Principais mudanças 
na Lei de Licitações 

e Contratos 
Administrativos

Perversão maquiavélica

Você já abraçou alguém 
hoje?

Cenário de alta na 
taxa de juros, grandes 
oportunidades para os 

investidores em renda fixa

Desde de 1º de abril 
de 2021 está vigente a Lei 
nº. 14.133, que substitu-
irá, na integralidade, as 
leis nº 8.666/93 e nº 
10.520/02. Contudo, é 
importante ressaltar, 
que até 31/03/2023 a 
Administração Públi-
ca poderá se valer da 
utilização da legislação 
publicada recentemente 
ou das leis anteriores, 
porém não pode se uti-
lizar das mesmas con-
comitantemente, tendo 
que fazer a opção.

As principais mu-
danças trazidas pela Lei 
nº. 14.133/2021 são:

* Criação do Por-
tal Nacional de Con-
tratações Públicas – 
PNCP, onde todos os 
editais, contratos e aditi-
vos oriundos destes de-
verão estar disponíveis 
no referido site, sob 
pena de nulidade dos 
atos;

* Os editais publica-
dos através desta nova 
lei não poderão se valer 
mais das modalidades 
convite e tomada de 
preços, onde fora criada 
uma nova modalidade, 
a do “diálogo compet-
itivo”, trazendo mais 
perto da Administração 
Pública as pessoas físi-
cas e jurídicas privadas;

* Fora criada a 
matriz de riscos, que 
consiste em cláusula 
contratual definidora 
de riscos e responsabi-
lidades entre as partes 
e caracterizadora do 
equilíbrio econômico-fi-

nanceiro inicial do con-
trato;

* Os entes públicos 
utilizam bastante a fig-
ura do credenciamento, 
que serve para creden-
ciar pessoas físicas ou 
jurídicas interessadas 
em fornecer ou prestar 
determinados serviços / 
bens, nos preços fixados 
pela Administração e 
demais condições, onde 
a nova lei estabelece a 
forma deste, sendo que 
antes não existia esta 
figura expressa;

* Os documentos 
podem ser autenticados 
não somente por ser-
vidores públicos, mas 
por qualquer advogado, 
através de declaração de 
autenticidade, como é 
no judiciário;

* Os contratos de 
fornecimento contín-
uos que antes em tese 
não poderiam ser pro-
rrogados, com a nova 
lei podem ter duração 
de 5 (cinco) anos, como 
era na hipótese de 

serviços continuados, 
que em determinadas 
hipóteses, contratos de 
serviços contínuos po-
dem ter duração hoje 
com a nova lei o prazo 
de 10 (dez) anos;

* Por fim, a nova 
lei diminui o prazo em 
que a Administração 
pode ficar inadimplente 
com os fornecedores / 
prestadores de serviços, 
onde o prazo anterior 
em tese era de 90 (no-
venta) dias de atraso, a 
contar do vencimento 
da nota fiscal ou doc-
umento equivalente, e 
hoje o prazo diminuiu 
para 2 (dois) meses, a 
contar da emissão da 
nota fiscal, podendo o 
contratado optar pela 
extinção do contrato.

Por Alexandre Pa-
trussi de Souza – Advo-
gado Especializado em 
Direito Público, com 
ênfase em Licitações e 
Contratos

*José Renato Nalini

Nicolau Maquiavel, 
o florentino que nasceu 
em 1469 e faleceu em 
1527, foi um diploma-
ta, escritor, estudioso 
de política e história 
muito citado, pouco lido 
e sempre mal interpre-
tado.

Os que realmente o 
estudam, com propósito 
científico, chamam de 
maquiavelianos os seus 
pensamentos. Enquan-
to que “maquiavélicos” 
é uma perversão pejo-
rativa de sua obra. Ele 
nunca teve o propósito 
de incitar o governante 
aos maus hábitos, ou 
a exercitar a crueldade 
como hobby. Isso, na 
verdade, eles não pre-
cisam ser ensinados. 
Nascem assim e se aper-
feiçoam nas maldades. 

O  q u e  l e v a  o s 
homens públicos a 
agir? O que justifica 
suas ações?

Atribui-se a Ma-
quiavel ter afirmado 
coisas como “é im-
portante a um gover-
nante ser cruel e não 
ser bondoso”; “aquele 
que mente e não é sin-
cero alcança melhores 
resultados no mundo 
político”; “os conflitos 
políticos garantem a 

conservação dos Esta-
dos” e “armar o povo 
implica em segurança 
e não um perigo para o 
poder”. 

Dentre as obras de 
Maquiavel, “A arte da 
guerra” é uma verda-
deiramente atemporal. 
Ele começa por afirmar 
que nada é tão diferente 
entre si como a vida 
civil e a vida militar: 
“se alguém quer viv-
er da carreira militar, 
logo muda não só o 
modo de vestir, mas 
também os costumes 
e os hábitos, muda a 
voz e no comportamen-
to afasta-se dos usos 
civis, porque não crê 
possível vestir-se como 
civil aquele que quer 
ser expedito e pronto a 
qualquer violência”.

Primeiro, ele elo-
gia o militar, que é re-
sponsável pela defesa 
e segurança da Pátria. 
Alguém muito mais 
próximo da morte, pois 
enfrenta perigos e, por-
tanto, mais próximo 
de Deus. Todavia, as 
forças militares podem 
ser totalmente corrom-
pidas, pois perderam 
o brio antigo e a ética 
tradicional. Daí sur-
girem “aquelas sinistras 
opiniões que fazem com 
que se odeie a milícia e 

se evite ter contato com 
aqueles que a prati-
cam”.

Existe alguma ana-
logia entre a prolifer-
ação de cargos civis ent-
regues a militares nesta 
era? Será que as Forças 
Armadas, essa reserva 
moral do Brasil, têm 
ganho em reputação 
com esse recrutamento 
para cargos e funções 
no âmbito federal?

Soa estranho, pelo 
menos aos jejunos nas 
artes militares, que pat-
entes superiores rever-
enciem patente inferior. 
Pode-se argumentar 
com a intenção do gov-
ernante de ter próximo 
a si os melhores, os 
mais experientes, os 
mais sábios. Mas al-
guns episódios recentes 
mostram que nem sem-
pre isso acontece. Os 
que ousam divergir, por 
mais competentes se-
jam, são defenestrados. 
É a praxe do governo, 
ou mais uma perversão 
maquiavélica?

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.  

Por Guto Bolsoni

Assim como muitos, 
venho de uma família com 
um perfil mais rígido, onde 
demonstrar sentimentos 
sempre foi difícil. Rara-
mente ouvia as emoções 
dos meus familiares ser-
em verbalizadas. Demorei 
alguns anos para entender 
como manifestar afeto e 
aprender a dar e receber 
carinho. Felizmente, du-
rante minha trajetória, 
redescobri a força trans-
formadora de um abraço.

A mágica do abraço 
é que ele não pode e nem 
deve ser concretizado 
unilateralmente. Não há 
como, fica impossível. O 
abraço desvenda as pes-
soas, expõe as fragilidades 
delas e permite que, na 
união destas dores, um se 
apoie no outro. Esse é seu 
efeito prático, simbólico e 
curativo.

Há até uma campanha 
ao redor do mundo, inclu-

sive no Brasil, chamada 
“Free Hugs” ou abraços 
grátis, onde grupos se posi-
cionam em lugares mov-
imentados para oferecer 
carinho aos que transitam 
por ali. O objetivo é mostrar 
como o abraço pode ser o 
que muitos precisam para 
superar um dia difícil.

Cientificamente tam-
bém já foi comprovado 
que o abraço possui di-
versos benefícios para a 
saúde mental. Grandes fig-
uras como Freud e Jung e 
seus discípulos, Winnicott, 
Klein e Fromm, eviden-
ciaram a importância do 
abraço, em todas as idades, 
para a pisque humana.

O abraço favorece o 
desenvolvimento de víncu-
los de cura, pois preenche 
os vazios do coração. Ele é 
o porta-voz da beleza inte-
rior, pois opera em nível 
profundo nossas emoções. 
Abraçar é mostrar para o 
outro nossos sentimentos 
e reafirmar o que sentimos, 

mas também permitir ao 
outro se mostrar.

Além dos benefícios 
para a mente, como a re-
dução dos sintomas de 
depressão e ansiedade, o 
toque físico afetivo ativa 
no cérebro os controles de 
alívio da dor. Um abraço 
pode diminuir a pressão 
sanguínea, restaurar os 
níveis dos batimentos 
cardíacos e até aumentar 
a longevidade.

Se você também re-
cebeu uma educação que 
não incentivou a demon-
stração de afeto, tenho um 
conselho. Abrace mais as 
pessoas. Se permita criar 
conexões poderosas com 
outros indivíduos, se per-
mita sentir e ser sentido. 
Você já abraçou alguém 
hoje? Então abrace mais, 
abrace já!

Guto Bolsoni é psicólo-
go e autor do livro Casa 
All – Beleza Física e Emo-
cional.

Por Lucas Stafocher 
Pansa

Nos últimos anos, vi-
venciamos um período de 
baixa na nossa taxa de ju-
ros, o que fez com que até 
o investidor mais conser-
vador assumisse posição 
mais agressiva no mercado, 
no intuito de alcançar rent-
abilidades mais atrativas. 
No entanto o cenário está 
mudando, hoje voltamos 
aos 2 dígitos na taxa básica 
de juros, mais conhecida 
como Selic. Com a nova de-
liberação do COPOM, nos-
sa taxa atual é de 10,75%, 
patamar que não era alca-
nçado desde 2017. 

Primeiramente va-
mos entender essa taxa e 
os motivos que levam o 
nosso Banco Central a al-
terá-la. Não é segredo para 
ninguém que a inflação 
em níveis elevados é uma 
das maiores preocupações 
da equipe econômica de 
um país. Quem viveu nas 
décadas de 80 e 90 sabe 
bem o efeito negativo que 
índices inflacionários des-
controlados causam. Uma 
das políticas monetárias 
assumidas pelo Banco Cen-
tral, com o objetivo de en-
quadrar o país nas metas 
de inflação, é justamente 
no aumento ou redução da 
taxa Selic.

Em períodos de forte 
inflação espera-se que gov-
erno intervenha e aumente 
a taxa de juros, no intuito 
de diminuir a circulação 
de dinheiro na economia, 
afinal de contas o “custo 
do dinheiro” estará mais 
elevado o que possivel-
mente reduzirá a inflação. 
O contrário é verdadeiro, 
recentemente presencia-
mos um período de inflação 
negativa, mais conhecido 
como deflação, isso no pri-
meiro semestre de 2020 
e no ápice da pandemia, 
o que levou o governo a 
reduzir essa taxa a mínima 
histórica de 2%, no intuito 
de incentivar a economia.

Como no decorrer do 
ano de 2021, o IPC-A – 
índice oficial de inflação 
do país, calculador pelo 
IBGE – apresentou resul-
tados bem acima da meta, 
o governo se viu obrigado a 

aumentar gradativamente a 
nossa taxa de juros. Tal fato 
pode ser interessante do 
ponto de vista do investidor 
que tem apreço pela renda 
fixa, pois quando a SELIC 
meta é majorada, todas as 
outras taxas aumentam 
por tabela, inclusive o CDI 
que é bem conhecido pelo 
mercado. 

Vale ressaltar que não é 
possível investirmos direta-
mente no CDI, pois trata-se 
de uma taxa com lastro em 
operações realizadas entre 
as instituições financei-
ras, pois mesmo os bancos 
sendo concorrentes trocam 
dinheiro e cooperam entre 
si. Historicamente o CDI 
fica muito próximo da taxa 
Selic.

Muito popular entre 
os brasileiros, a caderneta 
de poupança é um título de 
renda fixa que é predomi-
nante entre os poupadores 
do nosso país. Apesar da 
ligeira melhora do rendi-
mento com o aumento da 
taxa de juros, será que ela 
realmente vale a pena? 
Vamos entender como ela 
é calculada.

Com a SELIC atual, 
a forma de remuneração 
mensal da poupança é de 
0,50% + TR, sendo essa 
última uma taxa calcu-
lada pelo Banco Central 
e no período de 2017 até 
novembro de 2021 ficou 
zerada, voltando a apresen-
tar percentual positivo em 
dezembro de 2021 quando 
registrou 0,0488%, influ-
enciado pelo aumento da 
taxa de juros. 

Durante  os  últ i -
mos anos, o juro real da 
poupança (descontada a 
inflação) foi negativo. No 
ano de 2021 por exemplo, 
quem deixou o valor inves-
tido na aplicação teve um 
rendimento negativo de 
6,37%.

Outras aplicações em 
renda fixa, como CDBs, 
títulos públicos, LCIs, LCAs 
e até mesmo fundos DI, 
podem trazer muito mais 
rentabilidade com níveis 
de segurança semelhantes 
ao da poupança, isso sem 
mencionar que a remu-
neração da caderneta de 
poupança é sempre mensal, 
ou seja, você precisa esperar 

a data de aniversário para 
receber os rendimentos, 
diferentemente dos títulos 
acima citados em que a 
remuneração é diária.  

Os títulos de renda fixa 
nos dão a oportunidade de 
conhecer as taxas previa-
mente no momento do in-
vestimento (pré-fixadas) ou 
variando de acordo com um 
indicador, o mais comum é 
o CDI (pós-fixadas). Existe 
também os investimentos 
com indexadores soma-
dos a uma taxa pré-fixada, 
como por exemplo o IPC-A 
+ um determinado percen-
tual, o que garantiria um 
ganho real ao investidor. 
Tal forma de remuneração 
é conhecida pelo mercado 
como híbrida.

Além de todas as vanta-
gens em termos de rentabi-
lidade, os títulos de crédito 
privado CDB, LCI e LCA 
– assim como a poupança – 
têm garantia de FGC (Fun-
do Garantidor de Créditos), 
que é uma associação sem 
fins lucrativos, que tem 
como um dos principais 
objetivos proteger os inves-
tidores no âmbito do Siste-
ma Financeiro Nacional, 
até os limites estabelecidos 
pela regulamentação. Já os 
títulos públicos não contam 
com a cobertura do FGC, 
porém têm o governo como 
garantidor do crédito.

Por mais que o cenário 
seja interessante para a ren-
da fixa, é muito importante 
diversificar as aplicações em 
outros ativos, pois grandes 
oportunidades podem ser 
exploradas, sempre respeit-
ando o objetivo e perfil do 
investidor.  

Portanto deixe o co-
modismo de lado, fuja da 
poupança e diversifique 
suas aplicações financeiras 
contando com a ajuda de 
um assessor de investimen-
tos para auxiliá-lo nessa 
jornada.

Lucas Stafocher Pansa 
é sócio e assessor de inves-
timentos no escritório Se7e 
Invest credenciado à XP 
investimentos

lucas.stafocher@se7e-
invest.com.br

(19) 9 9608 2395 
(WhatsApp)
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Para ajudar o produtor 
rural a fazer a transforma-
ção digital do negócio, o 
Sebrae-SP está com ins-
crições gratuitas abertas 
para o Programa Agro 
Sempre Digital, que será 
realizado entre os dias 14 
e 18 de fevereiro, das 19h 
às 21h, de forma online. A 
ação é realizada em parce-
ria com a Faesp/Senar e 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento.

O participante apren-
derá como se destacar nas 
principais redes sociais e 

como vender pelos canais 
online utilizando técnicas 
de conteúdo, fotos e vídeo. 
Durante o programa, os 
produtores poderão trocar 
experiências e tirar dúvi-
das com os consultores de 
agronegócio do Sebrae.

“O produtor e empre-
endedor rural precisam 
estar cada vez mais co-
nectado para enfrentar 
os desafios da nossa nova 
realidade. Neste progra-
ma, os participantes vão 
aprender o passo a passo 
para começar ou melhorar 

sua atuação no modelo de 
vendas online e ter todo o 
suporte dos especialistas 
do Sebrae”, destaca Tirso 
Meirelles, presidente do 
Conselho Deliberativo do 
Sebrae-SP e vice-presi-
dente do sistema Faesp/
Senar-SP.

De acordo com a pes-
quisa do Sebrae sobre o 
impacto da pandemia nos 
pequenos negócios, o se-
tor de agronegócio chegou 
a registrar queda de 50% 
no faturamento, em abril 
de 2020, e vem se recupe-

rando desde então, com o 
último registro de redução 
de 8% em comparação a 
uma semana pré-pande-
mia.

“O agronegócio é um 
dos setores econômicos 
que passaram por trans-
formações profundas 
durante a pandemia. O 
cenário exige novas ferra-
mentas e o programa foi 
formatado de acordo com 
as principais necessidades 
do produtor rural. Vamos 
ensinar, na prática, como 
ele pode se destacar e ven-

der nos canais online”, 
afirma Wilson Poit, dire-
tor-superintendente do 
Sebrae-SP.

Sobre o programa
Serão cinco dias de ca-

pacitação. O primeiro é 
dedicado às orientações 
para criação de uma conta 
empresarial no Facebook 
e Instagram. O segundo 
dia terá dicas para atrair 
clientes online e fazer 
anúncios nas redes so-
ciais.

A programação inclui 

técnicas de como tirar fo-
tos e produzir vídeos dos 
produtos; como vender 
online e se destacar em 
marketplaces; e ainda 
como ampliar a presença 
online do seu negócio com 
dicas para o Google Meu 
Negócio e WhatsApp Bu-
siness. As inscrições são 
gratuitas e podem ser fei-
tas no link.

Programação Agro 
Sempre Digital 

De 14 a 18 de fevereiro, 
das 19h às 21h

Da Redação

O Programa Parcerias 
Municipais, da Secretaria 
de Desenvolvimento Re-
gional (SDR), segue tra-
balhando intensamente. 
Na tarde desta sexta-feira 
(4), em transmissão ao 
vivo, o Coordenador do 
Programa, Renan Bastia-
non, e a Gerente de Pro-
jetos da FIPE, Rosane 
Ribeiro, apresentaram o 
cronograma e as novas 
regras do prêmio “Cases 
Inovadores” de 2022. 

“Esta premiação é o 
reconhecimento que o 
Governo do Estado ofe-
rece aos municípios que 
se esforçaram em desen-
volver soluções criativas 
e eficientes para o en-

frentamento dos desafios 
do Programa Parcerias 
Municipais”, comentou o 
Secretário de Desenvol-
vimento Regional, Marco 
Vinholi.  

O Prêmio Cases Inova-
dores foi criado em 2021 
para incentivar os muni-
cípios no acesso a práti-
cas inovadoras, para que 
as prefeituras possam 
implementar ações, tra-
zer bons resultados e ter 
referências de políticas 
públicas efetivas.  

Em 2022, nove muni-
cípios serão premiados, 
um para cada um dos oito 
desafios do Programa e 
um em multi-desafios, 
ou seja, aquela iniciativa 
que atenda mais de um 
desafio. O prêmio será 

de R$ 500 mil para cada 
município, em convênios 
a serem assinados com a 
SDR.   

“Em 2021 não tínha-
mos uma categoria para 
que as Prefeituras pudes-
sem cadastrar iniciativas 
que contemplassem mais 
de um desafio do Pro-
grama. Durante análise 
da nossa equipe identi-
ficamos essas ações tão 
importantes e, para este 
ano, criamos um campo 
exclusivo para que as Pre-
feituras possam cadas-
trar”, explicou o Coorde-
nador Renan Bastianon. 

Além da inclusão da 
categoria “multi-desa-
fios”, agora as Prefeituras 
poderão cadastrar ape-
nas uma prática por de-

safio e uma para a nova 
categoria. Outra novida-
de é que agora o repre-
sentante municipal deve 
enviar um vídeo de até 2 
minutos respondendo à 
pergunta: Por que minha 
prática deve ser a premia-
da?  

Os oito desafios pro-
postos aos municípios 
pelo Programa Parcerias 
Municipais são: (1) am-
pliar o acesso à creche; 
(2) universalizar o acesso 
à pré-escola; (3) alavan-
car a qualidade do Ensino 
Fundamental I; (4) redu-
zir as taxas de Mortalida-
de Infantil e Materna; (5) 
reduzir os óbitos prema-
turos por Doenças Crôni-
cas Não Transmissíveis; 
(6) Promover ambientes 

menos suscetíveis a rou-
bos; (7) Fortalecer as re-
des de combate à violên-
cia sexual; e (8) Mitigar 
os impactos da pandemia 
na pobreza e na geração 
de emprego e renda. 

As Prefeituras terão de 
7 a 18 de fevereiro para 
inscreverem suas inicia-
tivas no concurso. A se-
leção das práticas para 
premiação seguirá três 
critérios: resultados, re-
plicabilidade e caráter 
inovador. A plataforma 
do Programa ficará aber-
ta neste mesmo período 
para revisão e edição dos 
planos de ação cadastra-
dos para 2022.  

Plantão de dúvidas  
A equipe do Parcerias 

Municipais realizará nos 

dias 10, 11, 17 e 18 de feve-
reiro, plantões de dúvidas 
para auxiliar as Prefeitu-
ras a cadastrarem suas 
iniciativas. O link e os ho-
rários serão devidamente 
divulgados no portal do 
Programa.  

“Recebemos diversos 
pedidos dos represen-
tantes municipais para 
abrirmos a plataforma 
para que pudessem edi-
tar informações de seus 
planos de ação. Os planos 
de ação foram preenchi-
dos no início de 2021, al-
gumas coisas mudaram 
ao longo do último ano 
e agora terão a oportu-
nidade de realizarem 
seus ajustes”, explicou a 
Gerente de Projetos da 
FIPE, Rosane Ribeiro. 

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna irá antecipar a 
primeira parcela do 13º 
salário aos servidores pú-
blicos municipais para o 
mês de março. A medida é 
mais uma forma de valo-

rização do funcionalismo 
e se junta a outras ações, 
como a antecipação do 
pagamento salarial e à 
proposta de reajuste sala-
rial de 15% neste ano.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Administra-
ção e Finanças, a anteci-

pação da primeira parcela 
do 13º será feita já no pró-
ximo mês de março, no 
dia 25. Hoje, a primeira 
parcela é paga de acordo 
com o mês de aniversá-
rio do servidor. Quem faz 
aniversário em janeiro e 
fevereiro, já recebeu ou 

irá receber neste mês o 
valor.

O pagamento da pri-
meira parcela do 13º sa-
lário corresponde a R$ 
4,5 milhões. A segunda 
parcela será paga normal-
mente, no mês de dezem-
bro.

Na última quinta-feira 
(3), a Prefeitura de Ja-
guariúna apresentou a 
proposta de reajuste sa-
larial ao funcionalismo. 
O índice de 15% proposto 
supera a inflação oficial 
medida pelo IPCA (Ín-
dice Nacional de Preços 

ao Consumidor Amplo) 
dos últimos dois anos – 
10,06% em 2021 e 4,52% 
em 2020 –, o que dá 
14,58% de reposição. O 
aumento será concedido 
em três etapas, sendo 12% 
em março deste ano, 1,5% 
em 2023 e 1,5% em 2024.

O presidente da As-
sociação Comercial e 
Industrial de Jaguariú-
na, João Rodrigues, co-
municou oficialmente, 
no fim da manhã desta 
quinta-feira (03), a assi-
natura do contrato com 
a empresa que será res-
ponsável pela constru-

ção da Sede da entidade. 
Segundo o comunica-

do, o valor do contrato é 
de R$ 700.000,00, para 
serem pagos em 20 par-
celas de R$ 35.000,00 
a cada 15 dias. Ainda de 
acordo com a nota o pra-
zo para conclusão da das 
obras e entrega da sede 

está estipulado para dia 
30 de novembro ainda 
deste ano.

Confira o comunicado 
abaixo

“É com alegria que 
comunico a todos as-
sociados e parceiros 
que na manhã deste dia 

01/02/2022, assina-
mos o contrato com a 
construtora PHE para 
a construção da nova 
sede da Associação Co-
mercial e Industrial de 
Jaguariúna, com iní-
cio das obras no dia 
01/02/2022 e conclu-
são em 30/11/2022 (dez 

meses), valor contratado 
R$ 700.000,00, para 
serem pagos em 20 par-
celas de R$ 35.000,00 a 
cada 15 dias.

A nova sede ficará na 
Rua Silvia Bueno, 484, 
Centro, (uma rua abaixo 
de onde hoje nos encon-
tramos)

Os detalhes desta 
construção como con-
trato, projeto, despesas, 
pagamentos, notas e o 
andamento da obra po-
derão ser conferidos em 
nosso site. https://www.
acijaguariuna.com.br/
construcao-da-sede-aci”

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse lançou nesta sexta-
feira, 4, o Cartão Cidadão 

Possense. O Cartão Ci-
dadão é uma ferramenta 
de inovação da gestão, 
visando a melhoria da 

prestação de serviços 
para a População. Faça 
seu cadastro e conecte-
se na rede municipal de 
serviços, garantindo a 
eficiência e agilidade nos 
serviços prestados pela 
prefeitura. Mais rapidez, 
mais transparência, mais 
segurança.

Para se cadastrar, bas-
ta seguir o passo a passo 
abaixo:

O aplicativo pode ser 
encontrado nas lojas 
PlayStore (Android) ou 
AppStore (iOS) como: 
Posse Cartão Cidadão ou 
pelo cadastro através do 
site https://cartaocidada-
osaposse.com.br/

Links para download 

do aplicativo:
Android: https://play.

google.com/store/apps/
details?id=br.com.assist-
solucoes.posse.cadastro

iOS: https://apps.
a p p l e . c o m / b r / a p p /
posse-cart%C3%A3o-
c i d a d % C 3 % A 3 o /
id1600274517

Para realização do ca-
dastro, são necessários os 
seguintes documentos:

• RG.
• CPF.
• Comprovante de en-

dereço em seu nome: 
conta de luz, água, telefo-
ne fixo, IPTU, correspon-
dência bancária, contrato 
de locação devidamente 
assinado e autenticado 

em cartório por ambas as 
partes.

Para iniciar um novo 
cadastro, seguir os pas-
sos:

1) Abrir o App, ler to-
das as instruções iniciais;

2) Digitar o CPF, clicar 
em “Li e aceito a Política 
de Privacidade” e clicar 
no botão Cadastre-se;

3) Clicar em “Docu-
mento com Foto”, ler 
as instruções e carregar 
um documento oficial 
com foto. Ex: RG, CNH. 
Aguardar carregar e clicar 
em Próximo;

3.1) IMPORTANTE: 
A foto do cidadão no do-
cumento deverá estar na 
vertical.

4) Caso seja necessá-
rio, o app irá solicitar o 
verso do documento;

5) Clicar no ícone da 
câmera e tirar uma selfie 
referente ao documento 
carregado no passo 3;

6) Digitar o número de 
celular, email (opcional), 
definir uma senha e clicar 
no botão Salvar e confir-
mar;

7) Preencher todos os 
dados do cadastro, anexar 
uma foto do comprovante 
de endereço e clicar em 
Salvar;

8) Caso ocorra algum 
problema no processa-
mento da imagem, um 
PIN de acesso poderá ser 
solicitado para a central 
de cadastramento.

Sebrae-SP vai ajudar produtor rural a 
avançar na presença digital

Parcerias Municipais apresenta novidades 
do Prêmio “Cases Inovadores” 

Prefeitura de Jaguariúna vai antecipar para 
março 1ª parcela do 13º salário dos servidores

Anunciado o início das obras da sede da ACI 
Jaguariúna

Prefeitura lança o Cartão Cidadão Possense
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Comissão de Educação da Câmara fiscaliza 
escolas e creches antes do retorno das aulas

As vereadoras Claudia 
Pinho Lalla (AGIR) e Ci-
dinha Gagliardi (PSDB), 
que integram a Comissão 
Permanente de Edu-
cação da Câmara Munic-
ipal, visitaram algumas 
escolas e creches munic-
ipais na tarde da última 
quarta-feira (2) a fim de 

verificar as condições das 
unidades para o retorno 
das aulas previsto para 
segunda-feira (7).

Entre as escolas vis-
toriadas, as vereadoras 
ficaram especialmente 
preocupadas com a situ-
ação da E.M.E.F. Profes-
sora Isaura de Carvalho 

Coelho, no bairro Vila 
Rica, que foi parcial-
mente destelhada e apre-
senta evidentes prob-
lemas estruturais depois 
de ter sido fortemente 
atingida pelas chuvas no 
início de outubro do ano 
passado. Até o momento 
não foi realizada a refor-

ma da unidade de ensino, 
que segue parcialmente 
interditada para as aulas.

Diante da situação e 
do temor de haver risco 
aos alunos que frequen-
tam a escola, a Comissão 
de Educação do Legis-
lativo decidiu oficiar a 
Secretaria Municipal 

de Educação solicitan-
do que encaminhe, em 
caráter de urgência, um 
laudo técnico do Depar-
tamento de Engenharia 
da Prefeitura Municipal 
atestando que a escola 
apresenta condições es-
truturais seguras para o 
início regular do ano le-

tivo.
Na sexta-feira, dia 4, 

a Comissão continuou o 
trabalho de averiguação 
com a visita a outras uni-
dades educacionais do 
município.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Más condições de tráfego, pode deixar crianças do 
Lar Feliz sem ônibus

De Jaguariúna

Na manhã desta 
terça-feira (08), a re-
dação do Portal O Re-
gional foi procurada 
por populares que de-
nunciaram as péssimas 
condições de trafegab-
ilidade da estrada que 
dá acesso ao Lar Fe-
liz. Os usuários expla-
naram nos grupos de 
mensagem, que a via 
está em situação horro-
rosa.

De acordo com as 
informações emitidas 
pelas fontes via o apli-

cativo de mensagens 
– WhastApp, as cri-
anças que dependem 
do transporte público 
para poderem se loco-
moverem até ao Lar, 
correm risco de ficarem 
sem assistência caso 
persista as condições 
ruins.

Em uma das men-
sagens enviada a re-
dação, uma das pessoas 
afirma que já até caiu 
de moto mediante as 
péssimas condições do 
trajeto. “Essa estrada aí 
está cada dia pior. Pres-
to assessoria na clínica 

do Nelson aí pertinho 
e ia sempre por aí, até 
cair de moto em novem-
bro e me manter afasta-
da até março para recu-
peração. Agora, quando 
preciso ir, só vou lá por 
cima, pela pista, que é 
muito mais longe, mas 
no meu caso, não arris-
co mais ir por aí. Sem 
condições. Mas muita 
gente precisa fazer esse 
trajeto. Dou maior apo-
io ao seu pedido e ape-
lo para que, se alguém 
puder, ajude! Porque 
é muito necessário”, 
disse o usuário que não 

quis se identificar.
Já o autor (a) desta 

foto abaixo que tam-
bém manteve a iden-
tidade não revelada, 
acresce que essa parte é 
a menos ruim da estra-
da, “Esta foto Tirei ago-
ra a pouco. E esta parte 
é a que está melhor em 
todo o trecho”

Outro internauta 
lembrou ainda que, em 
uma outra situação, por 
motivo de problemas 
no ônibus, as crianças 
tiveram que caminhar 
a pé, para ter que vol-
tar ao Lar. E, destaca 

a preocupação, caso 
realmente ocorra a não 
entrada do transporte 
público na região.

“Quando o ônibus 
quebrou nossas cri-
anças voltaram a pé 
pela estrada de terra, 
com fome, com mochi-
las, mas fomos com-
preensíveis. Voltaram 
para o Lar e pronto. 
Mas e agora? Simples-
mente não vão pra es-
cola? Muito chato tudo 
isso”.

De cabo das infor-
mações, entramos em 
contato com a assesso-

ria de imprensa da Pre-
feitura de Jaguariúna, 
mas, até o fechamento 
desta matéria, ainda 
não obtivemos retorno 
das informações que 
foram repassadas. No 
entanto, horas depois 
da publicação, no Por-
tal O Regional, a asses-
soria informou que os 
reparos na estrada já 
estava em andamento 
e por volta das 16h15, 
já tinham finalizado os 
reparos numa das par-
tes mais críticas, con-
forme foto enviada pela 
assessoria.
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De Jaguariúna

Jaguariúna será be-
neficiada com o plano 
de expansão do Corpo 
de Bombeiros da Polí-
cia Militar do Estado de 
São Paulo. A cidade vai 
ganhar uma base da cor-
poração, que deverá ser 
instalada até o final do 
próximo mês de abril, 

numa parceria entre a 
Prefeitura de Jaguariúna 
e o Governo do Estado.

Os detalhes foram dis-
cutidos numa reunião 
entre o prefeito Gustavo 
Reis e representantes do 
Corpo de Bombeiros na 
última segunda-feira, dia 
7 de fevereiro, na Prefei-
tura.

Segundo o tenente-co-

ronel Eglis Roberto Chia-
chirini, a nova unidade 
contará com 15 bombei-
ros, uma viatura de res-
gate e investimentos em 
equipamentos de prote-
ção respiratória e de sal-
vamento, necessários ao 
combate a incêndios e 
outras ocorrências.

A base será localizada 
no mesmo prédio da sede 

dos bombeiros munici-
pais e da Defesa Civil, na 
Rua Maranhão, no bairro 
Capotuna. Na parceria, 
a Prefeitura é a respon-
sável por oferecer o es-
paço físico para abrigar 
a corporação, enquanto 
o Estado pagará os salá-
rios dos profissionais e 
fará os investimentos nos 
equipamentos.

A Prefeitura de Ho-
lambra recebeu nesta 
segunda-feira, dia 7 de 
fevereiro, uma nova via-
tura do Governo do Esta-
do de São Paulo que será 
utilizada pela Brigada 
Comunitária e bombei-
ros públicos voluntários.

O veículo, uma Che-
vrolet S10, 0km, 4 portas, 
com capacidade para 5 
ocupantes, será utilizado 
como apoio operacional 
no transporte de pessoal 
e equipamentos e tam-
bém nas ocorrências de 
incêndio em vegetação, 

enchentes e ainda busca 
e salvamento. Este auto-
móvel, em conjunto com 
dois caminhões recebi-
dos no ano passado, irá 
garantir mais estrutura 
e fortalecer o trabalho já 
realizado no município.

A cerimônia de entre-
ga da viatura contou com 
a participação do prefeito 
de Holambra e bombei-
ro voluntário, Fernando 
Capato, do vice-prefeito, 
Miguel Esperança, de 
vereadores e de repre-
sentantes do Corpo de 
Bombeiros; dentre eles o 

Coronel da Polícia Mili-
tar Victor de Freitas Car-
valho, Comandante de 
Bombeiro do Interior - 1, 
e o Tenente-coronel Eglis 
Chiachirini, Comandan-
te do 7º Grupamento de 
Bombeiros.

“A viatura é mais um 
importante instrumen-
to de trabalho que vem 
para oferecer melhores 
condições para a atuação 
nas ocorrências”, expli-
cou Capato, que reforçou 
a importância da ativi-
dade desenvolvida em 
conjunto com o Estado, 

por meio do programa 
Bombeiro Comunitário. 
“Os bombeiros públi-
cos voluntários passam 
por treinamento e qua-
lificação regularmente 
e contam com acompa-
nhamento e supervisão 
permanente das ativi-
dades desenvolvidas”, 
disse. Capato ressaltou 
também que ainda neste 
semestre, a Brigada Co-
munitária de Holambra 
ganhará uma sede pró-
pria, localizada na Rota 
dos Imigrantes. O espa-
ço irá concentrar os ma-

teriais necessários para 
enfrentar as ocorrências 

com rapidez e mais pre-
paro.

A Secretaria Muni-
cipal de Mobilidade 
Urbana de Jaguariúna 
informa que o trânsito 

na rua Praça Basaglia, 
no bairro XII de Se-
tembro, sofrerá altera-
ção a partir da próxima 

quinta-feira, dia 10. O 
trecho que sofrerá mu-
dança fica em frente à 
escola municipal Pro-

fessor Irineu Espedito 
Ferrari.

Após esta data os 
motoristas trafegarão 

apenas em mão única 
no sentido da rua Mara-
nhão, entre a rua Souza 
e a rua Antônio Lana.  

A medida, de acordo 
com a secretária, visa 
melhorar o tráfego de 
veículos na região.

De Jaguariúna

Em três semanas, a 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secre-
taria Municipal de Saú-
de, já vacinou um total 
de 2.389 crianças de 
5 a 11 anos contra Co-
vid-19. O número cor-
responde a 40,4% do 
público estimado, que 
é de 5.900 crianças. A 
vacinação desse públi-
co infantil em Jaguari-

úna começou no último 
dia 18 de janeiro.   

O índice continua 
abaixo da meta de no 
mínimo 90% do públi-
co-alvo vacinado. No 
último sábado (5), a 
campanha de vacinação 
“Dia C” em Jaguariúna, 
voltada exclusivamente 
a crianças nessa faixa 
etária, aplicou 240 do-
ses nas UBSs (unidades 
básicas de saúde) Cru-
zeiro, Fontanella e Flo-

rianópolis.
A secretária de Saú-

de de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oli-
veira Pelisão, ressalta 
a importância dos pais 
e responsáveis levarem 
as crianças para vaci-
nar contra o coronaví-
rus. “Os números mos-
tram que mais de 80% 
das pessoas internadas 
hoje por complicações 
da Covid-19 em todo o 
Estado não tomaram 

a vacina ou estão o es-
quema vacinal incom-
pleto. Isso comprova 
a eficácia e a proteção 
que a vacina traz para 
a população. E agora é 
a vez das crianças rece-
berem as doses”, disse 
a secretária.

A vacinação de crian-
ças de 5 a 11 anos conti-
nua sendo realizada de 
segunda a sexta-feira, 
sempre das 13h às 16h, 
nas UBSs Nova Jagua-

riúna, Miguel Martini, 
XII de Setembro, Fon-
tanella, Florianópolis, 
Roseira de Cima, Ro-
seira de Baixo e Cruzei-
ro do Sul.

Os pais ou respon-
sáveis devem levar os 
seguintes documentos 
da criança: carteira de 
vacinação, documento 
com foto ou certidão de 
nascimento, CPF e Car-
tão Cidadão.

O Governo do Esta-

do também orienta o 
preenchimento de um 
pré-cadastro, que é op-
cional, mas agiliza o 
atendimento nos locais 
de imunização, evitan-
do filas e aglomerações. 
Para cadastrar os fi-
lhos, os pais ou respon-
sáveis devem acessar o 
link https://www.vaci-
naja.sp.gov.br/, clicar 
no botão “Crianças até 
11 anos” e preencher o 
formulário online.

Da Redação

O trecho da Rodovia 
João Beira (SP-095), que 
ficou interditado desde 
a madrugada de domin-

go (6) por conta de um 
deslizamento de terra, 
começou a ser liberado 
no início da tarde desta 
segunda (7). O incidente 
aconteceu porque a ve-

getação e o barro das en-
costas cederam após dias 
seguidos de chuva e ocu-
param parte da pista no 
sentido Jaguariúna (SP).

O trecho fica bem na 

entrada da cidade, próxi-
mo a comércios de porce-
lanas, a principal atração 
da instância turísticas. 
Durante a manhã, a pre-
feitura atuou na limpeza 

para poder liberar o pri-
meiro trecho para a pas-
sagem de veículos.

A administração mu-
nicipal organizou um des-
vio pela Avenida Wander-

ley José Vicentini, onde 
ficam localizadas as lojas 
de porcelanas; manilhas 
foram colocadas para blo-
quear a passagem de veí-
culos.

Jaguariúna terá base do Corpo de Bombeiros da 
Polícia Militar 

Bombeiros de Holambra passam a contar com 
nova viatura

ATENÇÃO MOTORISTA! Tem mudança no 
trânsito no Bairro XII de Setembro

Jaguariúna vacinou 40% das crianças de 5 a 11 
anos contra a Covid em 3 semanas

Rodovia é liberada após interdição por 
deslizamento de terra em Pedreira
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Vale Gás e fiscalização de bicicletas motorizadas 
estão entre as indicações da última sessão

De Holambra

Na última segun-
da-feira (07), a Câmara 
Municipal de Holambra 
promoveu a 1ª Sessão 
Ordinária do ano, em 
pauta foram apresenta-
das oito indicações legis-
lativas e quatro projetos 
de lei.  

Em relação às indi-
cações, o vereador Eduar-
do da Silva, o Pernambu-
co, solicitou ao Executivo 
o envio de dois projetos 
de lei à Câmara. O pri-

meiro dispondo sobre a 
distribuição do benefício 
“Vale Gás” de cozinha 
para famílias em situ-
ação de vulnerabilidade 
social e o segundo sobre 
concessão de um dia de 
folga ao servidor públi-
co municipal por ocasião 
de seu aniversário. “Seja 
motorista de ambulân-
cia, guarda-municipal, 
profissional da saúde, 
varredor de rua, jar-
dineiro, tudo cai na mão 
do funcionário público, 
então fiz essa indicação 

ao Executivo, com o ob-
jetivo de valorizar esses 
funcionários”, disse o 
vereador.

Pernambuco também 
indicou a retomada do 
“Projeto Primeiros Ol-
hares”, realizado nas 
creches e escolas mu-
nicipais. De acordo com 
a justificativa da prop-
ositura, o programa de 
iniciativa da Prefeitura 
beneficiou dezenas de 
crianças com óculos de 
grau, contribuindo para 
a saúde e aprimoramen-
to da aprendizagem.

O vereador Jesus Apa-
recido de Souza, o Jesus 
da Farmácia, pediu a 
disponibilização e apli-
cação de vacina para a 
prevenção de gripe aos 
funcionários públicos 
municipais, devido ao 
aumento expressivo dos 
casos da doença na ci-
dade.

A manutenção e o con-
serto do parquinho e da 

academia ao ar livre, lo-
calizado na Praça Vitória 
Régia, foi a solicitação do 
vereador Mario Luiz Sit-
ta, o Sitta da Fanfarra.

Realização de cen-
so canino, pedido para 
edição de portaria sobre 
fiscalização quanto a uti-
lização e circulação de 
bicicletas elétricas e mo-
torizadas no município 
e envio do projeto de lei 
sobre Carteira de Iden-
tificação da Pessoa com 
Transtorno do Espectro 
Autista (CIPTEA) foram 
as três indicações real-
izadas pelo vereador Fa-
biano Soares.

“Muitas pessoas trafe-
gam com bicicletas mo-
torizadas em altas ve-
locidades, na contramão, 
em lugares proibidos, 
sem nenhum tipo de 
proteção, colocando em 
risco não só a sua vida, 
mas a vida de outras pes-
soas. Estou reenviando 
ao Executivo um pedido 

para que seja estudado 
um projeto de lei, uma 
normativa, algo que pos-
sa regulamentar este tipo 
de transporte na nossa 
cidade”, afirmou Fabia-
no.

Começa a tramitar na 
Câmara

A Prefeitura protoco-
lou na Câmara Munici-
pal, o projeto de lei que 
atualiza o Plano de Con-
tingência de Proteção e 
Defesa Civil de Holam-
bra (PLANCON-HOL). 
A propositura visa acres-
centar duas áreas de 
riscos no monitoramen-
to da Defesa Civil, esta-
belecendo os procedi-
mentos a serem adotados 
pelos órgãos municipais 
responsáveis em casos 
de eventos relacionados 
a desastres naturais.

Além deste, começou 
a tramitar na Casa três 
projetos de lei, de autoria 
do vereador Hermindo 

Felix, com o objetivo de 
oferecer maior acessibil-
idade as pessoas ostomi-
zadas.

Pessoas ostomizadas 
são aquelas que precis-
am passar por uma in-
tervenção cirúrgica para 
fazer no corpo uma aber-
tura ou caminho alterna-
tivo de comunicação com 
o exterior, para a saída 
de fezes ou urina, assim 
como auxiliar na respi-
ração ou na alimentação. 
Essa abertura é chamada 
de estoma.

Os projetos abordam 
sobre o fornecimento 
de documento de iden-
tificação e atendimen-
to preferencial às pes-
soas que possuem essa 
condição e propõe insti-
tuir o Dia Municipal dos 
Ostomizados.

A próxima sessão 
será realizada no dia 14 
de fevereiro, às 19h, no 
Plenário da Câmara Mu-
nicipal de Holambra. 

De Amparo
 
A advogada Vanessa 

Turolla Alves Cardoso 
foi homenageada pelos 
vereadores de Amparo 
na sessão de segunda-
feira, dia 7 de fevereiro.

Recém-eleita para 
a presidência para 10ª 
Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil - 
OAB Amparo, ela esteve 
na Câmara Municipal 
para receber os votos 
de Congratulações que 
o vereador Luiz Car-
los (Carlitinho - PSDB) 
apresentou. “Tenho 
a honra de ser autor 

desse Requerimento. 
São mais de 20 anos 
de advocacia, sempre 
apoiando as atividades 
da Ordem dos Advoga-
dos e, em destaque, é a 
primeira mulher, em 89 
anos da Subseção Am-
parense da OAB, a ocu-
par o referido cargo”, 
resumiu o vereador.

Em seu pronuncia-
mento, Vanessa recor-
dou a trajetória pro-
fissional e agradeceu 
pelo reconhecimento. 
“Quando escolhi a ad-
vocacia criminal, já 
ouvi que advogado bom 
era advogado homem. 

Hoje eu sei que vence-
mos. Ser presidente da 
Ordem é poder estar 
junto com as institui-
ções e trabalhar real-
mente para conseguir 
melhorias para a socie-
dade amparense. Muito 
obrigada”, destacou ela.

O Requerimento 
de Congratulações nº 
19/2021 pode ser aces-
sado no site da Câmara, 
com o resumo profissio-
nal da homenageada.

Outras moções e con-
gratulações

Durante a mesma 
sessão, houve ainda a 

concessão de Moção de 
Pesar à artista plástica 
Angela Maria Ferra-
ri Darin, de autoria do 
vereador Carlos Cazotti 
(MDB).

E também de Con-
gratulações para a em-
presa ‘Química Ampa-
ro Ypê’ - pelo projeto 
‘Plantar Vida’; para os 
novos membros eleitos 
pela Academia Ampa-
rense de Letras; para o 
jornal A Tribuna - pelos 
32 anos de fundação; 
ao Lions Clube de Am-
paro - pelos 57 anos de 
fundação e à Ana Flávia 
Alves de Souza, pelos 

títulos de Miss Amparo 
e vice-Miss São Paulo 

2021/2022.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Juventude, Espor-
tes e Lazer, realizará o 

1º festival de Natação 
para a terceira idade 
(acima de 60 anos). 
Para participar é ne-
cessário se inscrever 

antecipadamente de 
14 de fevereiro a 4 de 
março.

O evento gratuito 
acontecerá no dia 5 de 

março na piscina do 
parque Serra Dourada, 
às 9h.

As inscrições podem 
ser feitas na sede da 

secretaria de Juventu-
de, Esportes e Lazer, 
que fica na Rua Epitá-
cio Pessoa, SN, Vila 7 
de Setembro, das 9h às 

16h.
Mais informações 

podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-
4140.

Nova presidente da OAB Amparo recebe 
congratulações dos vereadores

Jaguariúna realizará 1° Festival de 
Natação para a terceira idade 
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Prorrogada as inscrições para o Programa 
“Bolsa Trabalho” do Governo do Estado até 

sexta-feira, 11 de fevereiro

O Governo do Estado 
de São Paulo prorrogou 
o prazo de inscrição 

para o Programa Bolsa 
Trabalho até sexta-fei-
ra, 11 de fevereiro, que 

oferece além da qualifi-
cação profissional, uma 
ajuda mensal no valor 
de R$ 540,00.

Podem participar 
os moradores do Es-
tado de São Paulo que 
estão desempregados, 
com mais de 18 anos 
de idade e renda fa-
miliar per capita de até 
R$ 550. Mulheres tem 
prioridade. O objetivo 
da ação é gerar qualifi-
cação, ocupação e ren-
da para a população 

mais vulnerável.
“O Bolsa Trabalho 

é uma real oportuni-
dade de emprego, são 
R$ 540,00 por mês, 
por um período de cin-
co meses, para atendi-
mento a essa população 
vulnerável no Estado 
de São Paulo”, desta-
ca o prefeito Hamilton 
Bernardes Junior.

Os inscritos poderão 
escolher entre seis 
opções de cursos profis-
sionalizantes virtuais, 

oferecidos pela Univer-
sidade Virtual do Esta-
do de São Paulo (UNI-
VESP), cada qual com 
duração de 80 horas, 
são eles: Gestão de 
Pessoas; Organização 
de Eventos; Rotinas e 
Serviços Administra-
tivos; Secretariado e 
Recepção; Auxiliar de 
Controle de Produção 
e Estoque; Gestão Ad-
ministrativa.

As inscrições para 
participar do Bolsa 

Trabalhador podem ser 
feitas no portal do Bol-
sa do Povo (www.bol-
sadopovo.sp.gov.br), 
entre os dias 25 de ja-
neiro e 7 de fevereiro. 
A convocação aconte-
cerá mediante publi-
cação no Diário Oficial 
do Estado. Em relação 
à carga horária, ela será 
de quatro horas diárias, 
cinco dias por semana. 
Já o benefício poderá 
ser creditado por cinco 
meses consecutivos.

Prefeitura de Jaguariúna oferece 15% de 
reajuste salarial aos servidores, índice acima 

da inflação

Jaguariúna está entre as cidades da RMC que 
mais geraram empregos em 2021

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna apresentou nes-
ta quinta-feira, dia 3 de 
fevereiro, a proposta de 
reajuste dos salários do 
funcionalismo público 
municipal para 2022. 
O índice apresentado 
durante reunião com 
o Sindicato dos Servi-
dores Públicos Munic-
ipais de Jaguariúna é 

de 15% de aumento a 
todos os funcionários, 
um dos maiores reajust-
es já anunciados entre 
os municípios da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas) e o segun-
do maior concedido pela 
Administração Munici-
pal desde 2009, quando 
foram dados 17% de au-
mento.

O índice de 15% 
proposto pela Prefeitu-

ra de Jaguariúna supera 
a inflação oficial medi-
da pelo IPCA (Índice 
Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo) 
dos últimos dois anos 
– 10,06% em 2021 e 
4,52% em 2020 –, o que 
dá 14,58% de reposição. 
O aumento será con-
cedido em três etapas, 
sendo 12% em março 
deste ano, 1,5% em 2023 
e 1,5% em 2024.

Em 2021, devido 
à pandemia de coro-
navírus, os municípios 
brasileiros foram proibi-
dos de conceder reajuste 
salarial ao funcional-
ismo pela Lei Comple-
mentar nº 173/2020. 
Em 2020, já em meio à 
pandemia, a Prefeitura 
de Jaguariúna manteve 
o reajuste de cerca de 5% 
aprovado pela Câmara 
Municipal e reajustou 

em 17% o vale-refeição.
“Mesmo com a proi-

bição de reajuste em 
2021, a proposta da 
Prefeitura de Jaguariú-
na incorpora a inflação 
do ano passado e ainda 
oferece aumento real, ou 
seja, acima da inflação, 
a todo o funcionalismo 
público municipal”, ex-
plica o prefeito Gustavo 
Reis (MDB).

Também no início da 

pandemia, a Prefeitu-
ra concedeu um bônus 
salarial de insalubri-
dade no valor de 40% 
do salário-mínimo na-
cional aos funcionários 
da Saúde. Outras me-
didas de valorização do 
funcionalismo também 
foram adotadas, como 
a antecipação do paga-
mento salarial e do 13º 
salário do funcionalis-
mo.

De Jaguariúna

Jaguariúna está entre 
as seis das 20 cidades da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) que 
mais criaram empregos 
formais em 2021. Se-
gundo os dados do Novo 
Caged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desem-
pregados), do Ministério 
do Trabalho, a cidade 
gerou 3.238 novos postos 
de janeiro a dezembro 

do ano passado, a sexta 
melhor marca na RMC, 
ficando atrás apenas de 
Campinas, Indaiatuba, 
Americana, Sumaré e 
Santa Bárbara d’Oeste.

Segundo o Caged, Jag-
uariúna registrou 15.854 
contratações e 12.616 de-
sligamentos em todo o 
ano passado. O setor de 
Serviços foi o grande re-
sponsável pela recuper-
ação no número de vagas, 
criando 2.771 novos pos-

tos na cidade. O comér-
cio vem logo a seguir, 
com 502 vagas geradas, 
além da construção civil, 
com 31 postos.

No total, ainda segun-
do o Caged, a RMC criou 
64.703 vagas em 2021. 
O recorde de vagas na 
cidade foi registrado no 
mês de novembro, com 
856 novos postos de tra-
balho.

Segundo o secretário 
de Desenvolvimento 

Econômico e Social de 
Jaguariúna, Lúcio To-
masiello, a recuperação 
na oferta de empregos 
se consolidou em 2021. 
“Foram recuperadas to-
das as vagas perdidas 
no primeiro ano de pan-
demia de coronavírus e 
ainda geramos mais 3 
mil postos. Isso foi mui-
to positivo e esperamos 
continuar nesse ritmo 
em 2022”, disse Tomasi-
ello.
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Inscrições para seletiva do 
“Amadorzão” terminam 

nesta quinta-feira
Quem gosta de futebol 

não pode perder a chance 
de disputar o campe-
onato mais tradicional 
de Jaguariúna, o “Ama-
dorzão”. Para participar é 
preciso se inscrever para 

a seletiva até amanhã, dia 
10.

A competição orga-
nizada pela Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Juventude 
Esportes e Lazer, terá a 

seletiva disputada por 
equipes que não se classi-
ficaram na última edição 
do campeonato e/ou para 
aquelas que desejam par-
ticipar pela primeira vez 
da competição. 

Para participar é pre-
ciso retirar a ficha de 
inscrição na sede da sec-
retaria que fica na rua 
Epitácio Pessoa, S/N, 
Vila VII de Setembro, das 
8h às 17h.

www.redepardesaude.com.br

Clínico Geral
Especialidades Médicas
Ultrassom
Exames Laboratoriais

Unidade Santo Antonio de Posse - SP

NOSSOS SERVIÇOS

(19) 3896-1923

Biblioteca Municipal de Holambra divulga sessões 
de cinema de fevereiro

Biblioteca Municipal de Holambra recebe 3 
sessões gratuitas de cinema em janeiro

A Biblioteca Munici-
pal José Maria Homem 
de Montes irá receber 
três sessões gratuitas de 
cinema ao longo do mês 
de fevereiro. Elas ocor-
rem sempre às 19h por 

meio do Pontos MIS, 
um programa do Museu 
da Imagem e do Som – 
instituição vinculada 
à Secretaria de Cultu-
ra e Economia Criativa 
do Governo do Estado 

de São Paulo. Serão di-
sponibilizados 30 as-
sentos por exibição. 
Recomenda-se agen-
damento antecipado, 
disponível por meio do 
telefone (19) 3802-4423 

ou presencialmente.
No dia 9 foi exibido 

“Pica-Pau, O filme”. O 
longa conta mais uma 
das divertidas brigas 
do travesso pássaro por 
território. Dessa vez, os 
inimigos são o vigaris-
ta Lance Walters e sua 
namorada Brittany. O 
casal está determinado 
a construir uma grande 
casa, mas para isso, 
precisa derrubar o lo-
cal onde vive Pica-Pau, 
que promete não deix-
ar barato. Opção livre, 
indicada para toda a 
família.

Na quarta-feira se-
guinte, dia 16 de fe-
vereiro, é a vez de Star 
Trek ser exibido na telo-
na da Biblioteca Mu-
nicipal. Esse clássico da 
ficção científica conta 
as aventuras de Spock e 
Kirk ao lado de outros 
tradicionais integrantes 
da tripulação da U.S.S. 
Enterprise, a mais 
avançada nave espacial 
da época. A classificação 
indicativa é 12 anos.

Para fechar as exi-

bições do mês, no dia 23 
tem Pets, com a história 
de Max, um cão da 
raça terrier que precisa 
aprender a conviver com 
Duke, o novo cachorrin-
ho de seu dono. Os dois 
acabam na carrocinha 
e, juntos nas ruas de 
Nova York, conhecem 
um coelho branco que 
é líder de um exército 
de animais abandona-
dos. Mais uma opção 
para pessoas de todas as 
idades.

“Pedimos que seja 
feita a reserva prévia dos 

assentos para garantir 
a segurança sanitária 
e o conforto de todos”, 
explicou a diretora mu-
nicipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Car-
atti. “Esse é um projeto 
muito especial que foi 
trazido para Holambra 
com muito carinho para 
incentivar o gosto pela 
sétima arte e pela cultu-
ra”.

A Biblioteca Munici-
pal José Maria Homem 
de Montes fica na Rua 
Solidagos, 42, no bairro 
Morada das Flores.

pode ser feita presen-
cialmente ou pelo tele-
fone até o dia da exibição 
ou o preenchimento dos 
lugares disponíveis”, 
explicou a diretora mu-
nicipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra 
Caratti. “Estamos no 
mês de férias escolares e 
temos duas opções bem 
legais para a garotada. 
Diversão garantida”.

De Holambra

A Prefeitura está com 

inscrições abertas para 
atividades esportivas gra-
tuitas oferecidas por meio 

do Departamento Muni-
cipal de Esportes. As au-
las terão início já na pró-
xima semana. Dentre as 
modalidades oferecidas 
estão Alongamento, Ca-
minhada, Futebol e Jiu-
Jitsu.

As aulas de Alonga-
mento e Caminhada são 
realizadas de 2ª a 5ª fei-
ra, das 8h às 9h30, no 
Complexo Esportivo Mu-
nicipal. Podem participar 
moradores a partir de 40 
anos. As de Jiu-Jitsu, por 
sua vez, acontecem no Gi-
násio Municipal às terças 
e quintas, entre 18h30 e 

19h30, e aos sábados, das 
15h30 às 17h. Moradores 
a partir de 7 anos de ida-
de, de ambos os sexos, 
podem se inscrever.

Quem tiver interesse 
em participar da Escoli-
nha de Futebol tem como 
opções as aulas realiza-
das de segunda a sexta 
feira, das 8h às 10h, e no 
período da tarde, das 13h 
às 15h. As aulas ocorrem 
também no Complexo 
Esportivo, nos arredores 
da Rua da Amizade (Rua 
Coberta).

De acordo com o dire-
tor municipal de Espor-

tes, André Luís Buzzerio, 
as inscrições devem ser 
feitas na sede do Departa-
mento, que fica no Estádio 
Municipal Zeno Capato. 
É necessário apresentar 
documento oficial com 
foto e Cartão Cidadão. O 
horário de atendimento 
é das 8h às 12h e das 13h 
às 17h. O telefone é o (19) 
3802-4711.

Alongamento
2ª a 5ª feira, das 8h às 

9h30
Local: Complexo Es-

portivo Municipal
Caminhada

2ª a 5ª feira, das 8h às 
9h30

Local: Complexo Es-
portivo Municipal

Escolinha de Futebol
2ª a 6ª feira, das 8h às 

10h
2ª a 6ª feira, das 13h às 

15h
Local: Complexo Es-

portivo Municipal
Jiu-Jitsu
3ª a 5ª, das 18h30 às 

19h30
Sábados, das 15h30 às 

17h
Local: Ginásio Munici-

pal

Prefeitura abre inscrições para escolinhas e 
atividades esportivas gratuitas
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